## ごあいさつ



奈良県ビーチボール協会会 長中村章至

第14回奈良県ビーチボール大会を催しましたところ、多くの方々に ご参加いただき、盛大に開催できますことは、奈良県ビーチボール協会 にとって大きな喜びであり、心から歓迎申し上げます。

この大会は、来年度のジャパンカップ奈良県大会の開催に向けて、新 しい体制でスタートを切った最初の大会であり、ジャパンカップ長野大 会出場の推薦権を争奪する大会でもあります。

しかし、今大会参加チーム数は39チームにとどまり底辺の拡充が急 務であることは確かで、今年度から新設いたしました普及部の活躍には 大きな期待を寄せておる次第です。よろしくお願いいたします。

さて今回も、田原本町中央体育館という大きな体育館をお借りしてこのようなビーチボール大会を行なえることは大変光栄に感じています。 体育館の使用に当たりましては、関係各位にご尽力を賜り、今大会が開催できますこと御礼申し上げます。

また、大切な施設をお借りしての大会ですので、マナーのある利用を 心がけて頂きますよう重ねてお願いいたします。

終わりに、本大会開催にあたり、温かいご支援とご協力を賜りました 関係各位に対し、心から感謝申し上げましてごあいさつとします。